

Elternbrief

der 84. Grundschule Dresden „In der Gartenstadt“

Sehr geehrte Eltern,

nun ist die Weihnachtszeit wirklich nicht mehr weit. Eine gelungene Einstimmung war vor vier Wochen unser alljährlicher Weihnachtsmarkt, danach wurden am Samstag vor dem 1. Advent durch unsere Chorkinder die Lichter am Hellerauer Markt – Weihnachtsbaum entzündet. Es folgten drei Montage mit einem fröhlichen und sangesfreudigen Start in die Weihnachtswöche beim Treppensingen. Und zu guter Letzt überraschten uns die 4. Klassen gestern mit wunderbaren weihnachtlichen Liedern, Instrumental- und Bühnenstücken, Tänzen und Improvisationen unter der Leitung von Frau Fink. BRAVO und DANKE!!!



Das Schuljahr lief ereignisreich an, wie wir uns erinnern. Die Wochen vor den Herbstferien beschäftigte uns der Schulgartendrachen. Dieser ist nun fertig. Das Glöckchen, welches den Drachenschwanz ziert, wurde gestern zum Adventskonzert übergeben und läutete die Weihnachtszeit ein.

Der diesjährige Weihnachtsmarkt war wieder ein voller Erfolg. Unzählige Bastelstände und Leckereien, Haus- schmuck und Hilfen bei der musikalischen wie kulinarischen Umrahmung haben wir Ihnen zu verdanken – liebe Eltern. Dafür unser **herzlichstes Dankeschön**. Vielen Dank auch an alle Lehrerinnen, Erzieherinnen und Erzieher, die ebenfalls mit tollen Ideen aufwarteten, um dem Weihnachtsmarkt seine wiederholt besondere Note zu geben.

Ein besonderes DANKE geht an den Vorstand unseres Fördervereins, der mit viel Power allerlei Events auf die Beine stellt. Das Schulgartenprojekt mit allem DRUM und DRAN von der Antragstellung bis zur Durchführung, die Organisation des Martinsumzugs, die Mitwir-

kung beim Weihnachtsmarkt und letztlich die Finanzierung des einen oder anderen Klassenhighlights haben wir diesen engagierten Mitgliedern zu verdanken. Dieses inzwischen gelebte Ineinandergreifen der Rädchen in der 84. Grundschule ist unser aller Gewinn! Herzlichen DANK!



DANKE an die Erzieherinnen und Erzieher, die Lehrerinnen und Lehrer, an Frau Seifert im Sekretariat, Frau Grundmann und Frau Purz in der Essensausgabe und Herrn Koop als Hausmeister! Ihre Kreativität, Professionalität und Empathie sind täglich gefragt. Und gerade in der Vorweihnachtszeit verdanken unsere Kinder auch Ihnen – den fleißigen Müttern und Vätern - einmal mehr strahlende Augen. Nikolausüberraschungen, lieb- voll gepackte Wichtelgeschenke, im Haus umher schleichende Weihnachtsmänner, bastelnde und Küchen backende, vorlesende und musizierende Eltern sind ein Geschenk! Auch dafür herzlich DANKE!

Dem Weihnachtsmann danken wir selbstverständlich auch, denn er versprach, im nächsten Jahr wieder zu kommen. Unsere Wunschliste, das kommende Schul- halbjahr möge unserer Schule glücklichere Umstände bescheren, hat er mitgenommen. Drücken wir uns die Daumen!

Wir wünschen allen Kindern unserer Schule, Ihnen, liebe Eltern, und uns ein friedliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr.

Kerstin Hartmann & das Lehrer-Team